

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MIÉRCOLES, 22 DE MAYO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

CIMBRA RENUNCIA DE TITULAR DEL IMSS

El Sol de Morelia

SORPRENDE RENUNCIA DE GERMÁN MARTÍNEZ

Cambio
DE MICHOACÁN

RENUNCIA DIRECTOR DEL SEGURO SOCIAL

publimetr

EN JUNIO LLEGA LA GUARDIA NACIONAL AL ESTADO:
BÁEZ

LA OPINIÓN
de Michoacán

VÍCTOR MANRÍQUEZ ENCABEZÓ EL 124 ANIVERSARIO
DEL NATALICIO DEL GENERAL LÁZARO CÁRDENAS

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

CONVOCAN A SUMARSE A LABORES PARA PROTEGER
NUESTROS BOSQUES

452
DIARIO
URUAPAN

MÉXICO, CON LA MAYOR CANTIDAD DE INCENDIOS

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

DAÑOS AMBIENTALES

enfoque
de Michoacán

EL CAMPO SECTOR QUE REQUIERE MAYOR IMPULSO:
FRANCISCO CEDILLO

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

ORGANISMOS AUTÓNOMOS DAN CERTEZA JURÍDICA A
LA SOCIEDAD: SILVANO AUREOLES

GENTE
del Balsas

REGIDOR DEL PT ANUNCIA AMBICIOSO PROGRAMA
VIAL

NOTAS CONGRESO

**Salida de Germán Martínez del IMSS abre boquete a gobierno federal: Salas Valencia
Renuncia de Germán Mtz. evidencia de las deficiencias del actual gobierno: Salas Valencia
Renuncia del director del IMSS refleja las 'muchas' deficiencias de la administración federal: Antonio Salas**

Portal Hidalgo, Monitor Expresso, Noventa Grados

<http://portalhidalgo.com/salida-de-german-martinez-del-imss-abre-boquete-a-gobierno-federal-salas-valencia/>
<https://www.monitorexpresso.com/renuncia-de-german-mtz-evidencia-de-las-deficiencias-del-actual-gobierno-salas-valencia/>
<http://www.noventagrados.com.mx/politica/renuncia-del-director-del-imss-refleja-las----muchas----deficiencias-de-la-administracion-federal-antonio-salas.htm>

La renuncia de Germán Martínez Cázares a la Dirección General del Seguro Social, «abre un boquete fuerte al gobierno federal y muestra la ineficiencia de la actual administración de Andrés Manuel López Obrador», aseguró el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas Valencia. En entrevista dijo que más que la renuncia de Martínez Cázares, causa sorpresa la carta pública. Agregó que es un documento fuerte que deja ver las deficiencias de este gobierno. Dijo que el político de origen michoacano, siempre se mostró como una de las gentes de mayor confianza de Obrador, pero no sólo está ésta separación, sino el cúmulo de deficiencias de la Administración Federal.

Rechaza Fermín Bernabé interés personal en designación de contralor del IEM

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/rechaza-bernabe-interes-personal-designacion-contralor-del-iem/>

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso, Fermín Bernabé Bahena rechazó tener algún interés personal en la designación del contralor interno del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Frente a las versiones que han circulado en Palacio Legislativo acerca de que el coordinador parlamentario de Morena es quien impulsa que el Congreso designe ya al contralor del IEM, el legislador rechazó algún interés en lo personal y recordó que se debe cuidar que la Cámara se siga viendo involucrada en querrelas legales por no concluir debidamente los procedimientos.

Diputada Propondrá Brinden En Escuelas Clase Para Prevenir Y Erradicar Violencia Contra Mujeres

**“Basurización” de las mujeres, una forma de distorsión de la violencia: especialista
Reto de todos los gobiernos es erradicar la violencia contra la mujer: Lucila Martínez**

Changoonga, Revolución 3.0, UrbisTV

<https://www.changoonga.com/diputada-propondra-brinden-en-escuelas-clase-para-prevenir-y-erradicar-violencia-contra-mujeres/>
<http://michoacantrespuntocero.com/basurizacion-las-mujeres-una-forma-distorsion-la-violencia-especialista/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/reto-de-todos-los-gobiernos-es-erradicar-la-violencia-contra-la-mujer-lucila-martinez.html>

Con el fin de prevenir y erradicar la violencia desde la niñez, la diputada Lucila Martínez Manríquez adelantó que buscará que en las escuelas se instaure una asignatura en educación básica sobre el tema. Detalló que es necesario que se cuente en el programa que cambie la cultura desde la niñez. “Lo único que yo estoy esperando es que salga la Ley de educación para empezar a trabajar con la de aquí, estoy convencida que tenemos que proponer que desde el nivel básico contemos con una asignatura especial para cambiar una nueva cultura desde la niñez, para la prevención y erradicación de todo tipo de violencia contra las mujeres”, indicó.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Comisión De Medio Ambiente Del Legislativo Ahora Sí Busca Trabajar

¡Por fin! Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente se reunirá para sacar pendientes

Comisión de Medio Ambiente, con rezago de 12 iniciativas y cuatro exhortos

Changoonga, UrbisTV, MiMorelia

<https://www.changoonga.com/michoacan-comision-de-medio-ambiente-del-legislativo-ahora-si-busca-trabajar/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/por-fin--comision-de-desarrollo-sustentable-y-medio-ambiente-se-reunira-para-sacar-pendientes.html>

<https://www.mimorelia.com/comision-de-medio-ambiente-con-rezago-de-12-iniciativas-y-cuatro-exhortos/>

Luego de ser señalada por ser una de las agrupaciones más perezosas al interior del Congreso del Estado, este martes la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente se reunirá para avanzar en sus pendientes. La Diputada Lucila Martínez Manríquez, integrante de la agrupación, explicó junto a su compañero Norberto Antonio Martínez Soto también integrante, tuvieron que exhortar a Mayela del Carmen Salas Sáenz, diputada presidenta de la comisión a iniciar trabajos. Recordó que actualmente tienen cerca de 13 iniciativas, así como 4 exhortos pendientes.

Jucopo, Aún No Concreta Las Plazas Que Le Otorgará Al STASPLE

En junio se concretaría las peticiones del STASPLE: José Antonio Salas Valencia

Changoonga, UrbisTV

<https://www.changoonga.com/michoacan-jucopo-aun-no-concreta-las-plazas-que-le-otorgara-al-stasple/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/en-junio-se-concretaria-las-peticiones-del-stasple-jose-antonio-salas-valencia.html>

Aunque ya han avanzado en el incremento salarial y aumento en algunas prestaciones con el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE), el Diputado Antonio Salas Valencia y presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, adelantó que aún está estancado el tema de las plazas a otorgar. Recordó que se reunieron este lunes con el líder sindical, Rogelio Andrade Vargas, con quien lograron llegar a varios acuerdos, a excepción de las plazas y bases. "Prácticamente la Jucopo tiene un avance con el mismo sindicato respecto a unas prestaciones que ellos nos solicitaban, pero ya un avance sobre las sindicalizaciones y basificaciones, aún no hay nada en concreto", dijo.

Y en Michoacán: Descontarán el día a diputados que lleguen tarde a las sesiones

Sopitas

<https://www.sopitas.com/noticias/congreso-michoacan-descontara-el-dia-a-diputados-retardos/>

En Michoacán, al parecer los legisladores no están acostumbrados a llegar temprano a sus sesiones en el Congreso local. ¿Por qué lo decimos? Desde que comenzó la LXIV Legislatura, los trabajos han comenzado una hora tarde por falta de quorum —es decir, por la inasistencia o el retraso de los diputados y las diputadas—, ya sea en sesiones ordinarias, extraordinarias o solemnes. ¿Qué pasó ahí? Esto es lo que se preguntaron algunos funcionarios y para ponerle remedio al rollo de los retardos, los 40 legisladores michoacanos tendrán una tolerancia de 30 minutos para que comiencen las sesiones y a quienes "se les haga tarde", pues ni modo, se les descontará el día.

Renuncia de Germán Martínez al IMSS, toma por sorpresa al gobernador y diputada Cristina Portillo

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/renuncia-de-german-martinez-al-imss-toma-por-sorpresa-al-gobernador-y-diputada-cristina-portillo.htm>

La renuncia de Germán Martínez Cázares, a la dirección general del Instituto Mexicano del Seguro



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Social (IMSS) tomó por sorpresa a más de alguna figura pública de Michoacán, entre ellos al propio jefe del ejecutivo, quien reconoció al igual que la diputada de Morena, Cristina Portillo no saber sobre esta dimisión. Sobre el particular Silvano Aureoles Conejo, gobernador del estado aceptó "no tener más elementos, vi un escrito en un par de hojas y donde se hace alusión a las dificultades que hay para atender las demandas de la institución, dejando de atender a los más necesitados con medicamentos y la imposición de funcionarios, habrá que esperar para saber qué sucede allí". Presumió que habrá de regresarse a su labor de senador de la República.

A análisis, los perfiles para los Ayuntamientos de Nahuatzen y Zitácuaro

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/a-analisis-los-perfiles-para-los-ayuntamientos-de-nahuatzen-y-zitacuaro.html>

Luego de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) entregara sus propuestas para asumir las alcaldías de Nahuatzen y Zitácuaro, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local, José Antonio Salas Valencia dijo que se analizarán ambos perfiles para ver si son los idóneos de generar estabilidad gubernamental. Y es que para Nahuatzen, la propuesta es Mayra Morales Morales, actual tesorera municipal y que es impulsada por la ex corriente del Sol Azteca, Alternativa Democrática Nacional (ADN); mientras que para Zitácuaro es Hugo Alberto Hernández Suárez, quien ha sido alcalde interino cuando Carlos Herrera Tello buscó la reelección y que hoy, es el secretario de Gobierno.

En junio, 4,800 efectivos de Guardia Nacional en Michoacán: Bernabé

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/en-junio-4800-efectivos-de-guardia-nacional-en-michoacan-bernabe/>

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la 74 legislatura, Fermín Bernabé informó que serán 36 mil elementos de la Marina Armada de México del Ejército Mexicano y Policía Federal, quienes conformaran el primer bloque de la denominada Guardia Nacional. De ahí, 4 mil 800 serán enviados a Michoacán para apoyar las tareas de seguridad en la entidad, principalmente en aquellas regiones más álgidas. Luego de sostener una reunión con el jefe de asesores de la Presidencia de la República, Lázaro Cárdenas Batel y con el Secretario de Seguridad Pública Federal, el jefe de la fracción parlamentaria de Morena y alcaldes de ese partido, expusieron sus dudas sobre el nuevo convenio con el Estado.

No cobraron quincena 48 empleados de ASM por falta de recursos en fondo

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/no-cobraron-quincena-48-empleados-de-asm-por-falta-de-recursos-en-fondo/>

Un total de 48 trabajadores de la Auditoría Superior de Michoacán se quedaron sin cobrar la quincena pasada porque el fondo revolvente del que se les cubren sus honorarios se quedó sin recursos, reconoció el presidente de la Comisión Inspector de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), Marco Polo Aguirre. El legislador del Partido Revolucionario Institucional explicó que el fondo revolvente se integra con las multas que se imponen a los organismos públicos que no cumplen con sus obligaciones de transparencia y rendición de cuentas de acuerdo con la ley.

Analiza psicóloga perfil de feminicidas en tres etapas

NER

<https://ner.com.mx/news/analiza-psicologa-perfil-de-feminicidas-en-tres-etapas/>

Amenazas, chantajes, insultos, descalificaciones, silencios o incluso la misma omisión del lenguaje corporal son focos rojos a los que deben estar atentas las mujeres para identificar a un feminicida en potencia, así lo explicó la psicóloga Evangelina Contreras Posadas en el marco del Primer Foro "Feminicidio y Derechos Humanos". La especialista afirmó que estas actitudes son actos muy comunes de violencia hacia las mujeres y forman parte de la "etapa del patán", que se muestra



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

luego de la "fase de enamoramiento". La psicóloga puntualizó que los sujetos violentos buscan a mujeres de un perfil vulnerable, identifican sus necesidades y de ellas se valen para ejercer la violencia machista.

Wilma Zavala se reúne con el Delegado del ISSSTE en Michoacán

Boletín

La diputada local, Wilma Zavala Ramírez se reunió con el Delegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en Michoacán, Víctor Manuel López fuentes, así como con la Presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia Social del Congreso del Estado de Michoacán, María del Refugio Cabrera. En el encuentro en cuestión, Zavala Ramírez, externó al delegado las necesidades de médicos especialistas, así como de personal que existen dentro del ISSSTE, en toda la región de Zacapu, así como la importancia de trazar una ruta conjunta por el bienestar de los derechohabientes.

Cárdenas del Río un verdadero demócrata, contrario al mesianismo y autoritarismo: GPPRD

Boletín

El General Lázaro Cárdenas del Río fue un verdadero demócrata, que en su trayectoria de vida y en su ejercicio público fue siempre contrario al mesianismo y al autoritarismo en tiempos en que el fascismo de derechas e izquierdas permeaba en el mundo, recordaron los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse el CXXIV Aniversario del Natalicio del General Lázaro Cárdenas del Río este 21 de mayo, los legisladores perredistas Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez recordaron que Cárdenas era un humanista nato, y no requería de discursos sentimentalistas o propagandísticos que dieran cuenta de ello, por el contrario era un hombre pragmático que en el hacer demostraba en hechos sus principios.

Por convicción y no por línea, PRD propondrá ley específica en materia de desapariciones: Araceli Saucedo

Boletín

Por convicción, como un acto de justicia y no a partir de una línea centralista, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, promoverá una Ley Específica en Michoacán en materia de desaparición de personas, informó su coordinadora Araceli Saucedo Reyes. La legisladora por el Distrito de Pátzcuaro apuntó que si bien otras fuerzas políticas han recibido línea nacional para legislar en materia de identificación de cuerpos, en el caso perredista la intención es profundizar en el asunto no sólo para que la ley en lo práctico facilite el reconocimiento de personas que en su momento fueron desaparecidas y asesinadas, sino –y sobre todo- para abrir camino hacia la justicia y la reparación del daño.

En julio, despliegue de Guardia Nacional; tendrá presencia en todo Michoacán: Bedolla

Boletín

En julio comienza a operar la Guardia Nacional en Michoacán; su despliegue en la entidad se realizará en etapas, hasta alcanzar un estado de fuerza superior a los 6 mil elementos, refirió el diputado Alfredo Ramírez Bedolla después de participar en una reunión con Alfonso Durazo Montaña, secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana en el Gobierno de México. El funcionario federal compartió con alcaldes emanados de Morena en Michoacán, y con Sergio Pimentel Mendoza, dirigente estatal del partido, que el Gobierno de México iniciará la implementación de un nuevo modelo policial en el que trabajarán de manera coordinada las policías estatales y municipales con la Guardia Nacional.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Comisión de Desarrollo Rural comprometida con el desarrollo agropecuario: diputados

Boletín

Con el propósito de fortalecer los procesos de transparencia y rendición de cuentas del uso y destino de los recursos públicos, la Comisión de Desarrollo Rural del Congreso local, se reunió para analizar la Glosa del Tercer Informe de Gobierno. En reunión de trabajo, los diputados Francisco Cedillo y Antonio Madriz, presidente e integrante, respectivamente de la Comisión de Desarrollo Rural, coincidieron en la necesidad de elaborar un análisis puntual y exhaustivo del contenido del Informe, particularmente en aquellos apartados en que se describen las obras y acciones en beneficio del desarrollo rural.

Celebra Fermín Bernabé arribo inicial de 4 mil 800 elementos de Guardia Nacional a Michoacán

Boletín

En reunión con el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montañón, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, llamó a coordinar esfuerzos entre los diferentes órdenes de gobierno, a fin de garantizar el blindaje de la ciudadanía en la entidad. En compañía de presidentes municipales de Michoacán presentes en la reunión, entre ellos Raúl Morón Orozco, edil de Morelia, Gordiano Zepeda Chávez, de Buenavista, y Víctor Manuel Báez Ceja, munícipe de Pátzcuaro; Bernabé Bahena subrayó que las y los diputados que representan a Morena en el Congreso del Estado coadyuvarán para reivindicar la situación que enfrenta actualmente la entidad en materia de seguridad.

A revisión de diputados de Morena, recursos invertidos en sector rural de Michoacán

Boletín

A través de la Comisión de Desarrollo Rural de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, presidida por el diputado emanado de Morena, Francisco Cedillo de Jesús, se echó a andar un exhaustivo análisis sobre la glosa presupuestaria correspondiente al campo local en el periodo 2017-2018, con la firme intención de constatar que los recursos destinados a dicho sector se hayan ejecutado de manera correcta. Desde el Grupo Parlamentario de Morena, los diputados Francisco Cedillo de Jesús y Antonio Madriz Estrada, presidente e integrante de la Comisión de Desarrollo rural, respectivamente; se comprometieron a emprender una verificación física de las obras y acciones que reportó el Ejecutivo estatal, por medio de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentario (Sedrua).

Inaugura Tony Martínez pavimentación en municipio de Hidalgo

Boletín

Es con la suma de esfuerzos como se pueden cristalizar acciones en beneficio de Michoacán y su gente, afirmó el diputado local Norberto Antonio Martínez Soto, al inaugurar la pavimentación de la calle Emiliano Zapata en la colonia Francisco Villa, tercera etapa, en el municipio de Hidalgo, obra que gestionó cuando fue legislador federal. "Hoy aquí cumplo con un compromiso más asumido con los ciudadanos, continuaré siendo su voz en el Congreso del Estado, y gestionando ante las autoridades de los diversos niveles de gobierno y aportando lo que esté a mi alcance para las obras y acciones que apremian más y generen bienestar".

Diversidad cultural debe dejar de ser motivo de encono y confrontación: Octavio Ocampo

Boletín

La diversidad cultural debe dejar de ser motivo de encono y confrontación, por lo que es necesario aprender que nuestras diferencias lejos de disminuirnos nos enriquecen, apuntó el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse este 21 de mayo



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

el Día Mundial de la Diversidad Cultural para el Diálogo y el Desarrollo, el diputado por el Distrito de Huetamo recordó que en el mundo las tres cuartas partes de los mayores conflictos que se suscitan en el mundo tienen que ver con las diferencias culturales según datos de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Autoridades y ciudadanos corresponsables en combate de feminicidios: Lucila Martínez

Boletín

A continuar cerrando filas, para garantizar derechos humanos de las mujeres y fortalecer las acciones que prevengan, sancionen y erradiquen la violencia, convocó la diputada Lucila Martínez Manríquez, al referir que autoridades y sociedad son corresponsables en las tareas para combatir los feminicidios. Al asistir al 1er. Foro Feminicidio y Derechos Humanos, organizado e impulsado por el grupo de Equidad de Género Tzintzun, Tzintzunani, la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura resaltó la importancia de este evento, en que se analizaron las causas de los delitos que se cometen en contra de la mujer y las acciones que se pueden impulsar para prevenir y erradicar.

Nota Política

Propone PRD a Mayra Lucía Morales para alcaldía de Nahuatzen

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/propone-prd-a-mayra-lucia-morales-para-alcaldia-de-nahuatzen/>

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) propuso a la tesorera Mayra Lucía Morales Morales para asumir el cargo de presidenta municipal sustituta de Nahuatzen, luego del homicidio del alcalde, David Otlica Avilés, el mes pasado. Morales Morales se encuentra también en la terna que hace unas semanas turnó el Cabildo de esa demarcación al Congreso local, anexada a la comunicación de ausencia definitiva del edil electo constitucionalmente.

Sería Hugo Alberto Hernández la propuesta del PRD para alcaldía de Zitácuaro

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/seria-hugo-alberto-hernandez-la-propuesta-del-prd-para-alcaldia-de-zitacuaro/>

Este lunes trascendió que Hugo Alberto Hernández Suárez sería propuesto por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) para desempeñar el cargo de presidente municipal sustituto de Zitácuaro. Ello en sustitución del presidente municipal electo por segunda vez consecutiva, Carlos Herrera Tello, quien solicitó licencia por tiempo indefinido para ausentarse del cargo y asumir la titularidad de la Secretaría de Gobierno del estado. De ser avalada la propuesta sería la segunda vez que Hernández Suárez rinde protesta como mandatario de Zitácuaro ante el Congreso local, la primera ocasión se dio el año pasado cuando Carlos Herrera se ausentó para participar en el proceso electoral en busca de la elección consecutiva.

Entrega PRD sus propuestas para asumir presidencias de Nahuatzen y Zitácuaro Listas Propuestas Para Alcaldes Sustitutos De Nahuatzen Y Zitácuaro

UrbisTV, Changoonga

<http://www.urbistv.com.mx/politica/entrega-prd-sus-propuestas-para-asumir-presidencias-de-nahuatzen-y-zitacuaro.html>

<https://www.changoonga.com/listas-propuestas-para-alcaldes-sustitutos-de-nahuatzen-y-zitacuaro/>

Este lunes por la tarde, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) entregó las propuestas para asumir las presidencias de Nahuatzen y de Zitácuaro. Fuentes allegadas al Congreso Local, indican que para Nahuatzen se propuso a Mayra Morales Morales, actual tesorera municipal y que es impulsada por la ex corriente del Sol Azteca, Alternativa Democrática Nacional (ADN). Es de mencionar que este lunes por la mañana, el dirigente interno, Antonio Soto Sánchez informó que



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

se entregaría la propuesta este día para ambos Ayuntamientos.

La comunidad de San Benito presenta demanda para el Presupuesto Directo

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/la-comunidad-de-san-benito-presenta-demanda-para-el-presupuesto-directo/>

Mediante un manifiesto, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán, informó que el día de hoy la comunidad p'urhépecha de San Benito del Municipio de Los Reyes, acompañada por el Colectivo de Abogados Indígenas Juchári Uinápekua, presentó una demanda ante el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) con los objetivos de obtener el Presupuesto Directo, reconocer su Concejo de Gobierno Comunal y sentar la bases para su auto determinación, autonomía y autogobierno.

Sólo 30 militantes de ADN renunciaron al PRD, revela dirigente

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/solo-30-militantes-de-adn-renunciaron-al-prd-revela-dirigente/>

Son tan sólo 30 militantes adheridos a la corriente Alternativa Democrática Nacional los que presentaron su renuncia formal ante el Comité Ejecutivo Estatal para salir de las filas partidistas del Partido de la Revolución Democrática, así lo reveló el dirigente estatal de ese instituto político, Antonio Soto Sánchez. El líder aurinegro mencionó que son mentira las afirmaciones que hizo ADN a mediados del mes de febrero sobre la salida de miles de perredistas del partido, pues reiteró que las renunciaciones formales son muchas menos. "En mi escritorio están no más de 30 renunciaciones, eso que dijeron de que miles habían renunciado no es verdad".

Morena Michoacán impulsará Zona Libre Franca para Michoacán

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/morena-michoacan-impulsara-zona-libre-franca-michoacan/>

Con la finalidad de que Lázaro Cárdenas continúe siendo un polo de desarrollo para la entidad, el dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Michoacán, Sergio Pimentel Mendoza se comprometió a impulsar ante la federación la creación de una Zona Libre Franca para Lázaro Cárdenas y Guerrero. Ante la desaparición de la Zona Económica Especial de Lázaro Cárdenas, Pimentel Mendoza sostuvo la necesidad de buscar alternativas.

Continúa PVEM Morelia su campaña de afiliación 2019

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/05/21/continua-pvem-morelia-su-campana-de-afiliacion-2019/>

El Partido Verde Ecologista de México, en Michoacán, avanza positivamente en la suma de más ciudadanos a su proyecto político, ya que a un mes de iniciar su campaña de afiliación y reafiliación son cerca de dos mil nuevos militantes, tan solo en Morelia, quienes han decidido respaldar al PVEM. A decir del dirigente municipal del Partido Verde en Morelia, Jonatan Isahí Villa Vargas, la respuesta ha sido favorable por parte de las y los morelianos al otorgar ese voto de confianza a la institución política, confiando que, de continuar con la misma dinámica, cumplirían con su meta de llegar a las 10 mil afiliaciones en los próximos meses.

Reforma a la Ley de Comunicaciones y Transportes mejorará el servicio en el estado

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/642929>

En consenso con líderes del transporte público de la entidad, y con el propósito de dar certidumbre tanto a los usuarios como a los concesionarios, este martes el gobernador Silvano Aureoles Conejo firmó la reforma al Reglamento a la Ley de Comunicaciones y Transportes del Estado, con la cual se mejoran los procedimientos para hacer más efectivas las multas contra quienes prestan el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

servicio de transporte público de manera ilegal. En reunión con representantes de las diversas organizaciones del transporte público en Michoacán, el mandatario estatal manifestó que con esta reforma, que entrará en vigor una vez que sea publicada en el Periódico Oficial del Estado, se combate al denominado pirataje y se da un gran paso en la regularización del servicio.

Recorrerá el PRD, todo el estado para proceso de Afiliación

AlTorre

<https://www.altorre.com/noticias/recorrer%C3%A1-el-prd-todo-el-estado-para-proceso-de-afiliaci%C3%B3n>

Los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal (CEE), del Partido de la Revolución Democrática (PRD) estarán recorriendo los diversos municipios y comunidades para promover la Campaña de Afiliación y Reafiliación. El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, expresó que existe la confianza de que este proceso de afiliación y refrendo será exitoso, "si bien sabemos que la meta es ambiciosa, de alcanzar 100 mil afiliados en tres meses, como Partido tenemos la estructura y la capacidad para cumplirla".

Notas Gobierno

En la mira 25 hectáreas de aguacate

IdiMedia

<https://www.idimedia.com/informacion-inteligente/en-la-mira-25-hectareas-de-aguacate/>

La Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial (Semarnacc) tiene en la mira la destrucción de 25 hectáreas de huertas de aguacate en tres municipios del estado de Michoacán. Así lo confirmó en entrevista el titular de la Semarnacc, Ricardo Luna García, quien aseguró que se preparan los operativos pero se reservó los nombres de los municipios para no alertar acerca de las acciones que se llevarán a cabo en próximos días. "Nos estamos coordinando inclusive con la Sedena, con los ayuntamientos van a participar en estos operativos y vamos a ir a hacer el derribo de algunas huertas que las han establecido de manera ilegal".

Sin coordinación en operativos contra aguacate, desmienten militares a Semarnacc

IdiMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/sin-coordinacion-en-operativos-contra-aguacate-desmienten-militares-a-semarnacc/>

En realidad no hay coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para el combate de las huertas ilegales de aguacate, como lo presumió este lunes el secretario de Medio Ambiente en Michoacán, Ricardo Luna García. Así lo dio a conocer el general de Brigada, Gerardo Mérida Sánchez, comandante de la XXI Zona Militar, con sede en Morelia, durante la ponencia "La organización de las fuerzas armadas" que impartió en la Facultad de Derecho de la Universidad Michoacana.

Renuncia Germán Martínez a la dirección general del IMSS; acusa de corrupción y nepotismo de Hacienda

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/renuncia-german-martinez-a-la-direccion-general-del-imss-acusa-de-corrupcion-y-nepotismo-de-hacienda.html>

A través de una carta al Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social, este martes, el michoacano Germán Martínez Cázares presentó su renuncia a la Dirección General del Instituto Mexicano del Seguro Social. En el documento, acusó a algunos funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público tener algún tipo de "injerencia perniciosa en el IMSS", toda vez que aseguró que Hacienda busca imponer administrativos para anular a los delegados aprobados por el Consejo Técnico del Seguro Social, para que administren las finanzas desde la esfera local.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Se manifiestan en Zitácuaro ante poco presupuesto destinado a proyectos productivos

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/se-manifiestan-en-zitacuaro-ante-poco-presupuesto-destinado-a-proyectos-productivos/126546/>

Zitácuaro. Michoacán. Habitantes de la tenencia de San Felipe de Los Alzati, se manifestaron hace unos días en las oficinas del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), debido a que el presupuesto que se le destino a dicha dependencia para este año, no es suficiente para todas las necesidades que tiene esta comunidad indígena, sobre todo en el tema de los proyectos productivos. Lázaro Gabriel González, Comisariado de Bienes Comunales de San Felipe de Los Alzati, manifestó que los habitantes de la comunidad lamentan que a esta región solo se le haya destinado la cantidad de 1 millón de pesos, contrario a otros pueblos indígenas en el estado de Michoacán, a quienes se les destina de 3 a 4 millones de pesos.

Signan convenio de Intermunicipalidad para la Zona Metropolitana de Morelia

Amanecer de Michoacán

<https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/05/21/signan-convenio-de-intermunicipalidad-para-la-zona-metropolitana-de-morelia/>

Con el propósito de coordinar acciones y ante el reclamo de mayor equidad en los recursos que desde la federación se destinan a la Zona Metropolitana de Morelia, los municipios que la conforman: Morelia, Tarímbaro, Álvaro Obregón y Charo, signaron el Convenio de Intermunicipalidad que compromete a los 4 ayuntamientos a implementar estrategias que redunden en beneficio común en temas ambientales, de movilidad urbana y seguridad pública, entre otros que impactan a los municipios ubicados en la zona conurbada de la capital michoacana. Previo a la firma del documento por los ediles de Tarímbaro, Baltazar Gaona Sánchez, Álvaro Obregón, Adán Sánchez López; la síndico de Morelia, Labinia Aranda Ortega Allende y el anfitrión, Ramón Hernández Yépez, de Charo, este destacó el convenio hoy establecido destacando el objetivo central del mismo para lograr una mayor integración económica, social y territorial, mediante la construcción de consensos entre los 4 municipios involucrados.

Notas Seguridad

Sólo dos meses durará la capacitación de la Guardia Nacional

NER

<https://ner.com.mx/news/solo-dos-meses-durara-la-capacitacion-de-la-guardia-nacional/>

Para julio se prevé activar 33 sedes de la Guardia Nacional en Michoacán con alrededor de 120 elementos cada una, mismos que habrán sido capacitados por menos de dos meses. Así lo dio a conocer el diputado por Morena Alfredo Ramírez Bedolla, quien es integrante de la comisión de Seguridad y Pública en el Congreso del Estado, a partir de una reunión que sostuvieron los diputados con Alfonso Durazo Montaña, secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana.

Seguridad en los municipios es responsabilidad de los alcaldes: Silvano Aureoles

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/seguridad-en-los-municipios-es-responsabilidad-de-los-alcaldes-silvano-aureoles/>

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo aseguró que la responsabilidad de la seguridad pública en cada municipio es responsabilidad de los alcaldes de cada uno de ellos, sienten el Gobierno estatal un apoyo para su funcionamiento, pues el recurso para la materia es limitado para ambos órdenes de gobierno. "El argumento es que no tienen dinero – los municipios, el Estado tampoco tiene, porque el dinero lo reparte el Gobierno Federal y el Congreso Federal".